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ため池ハザードマップ
（市役所ホームページから）

問公民館登録サークルの新規設立や維持継続の

ための支援はどのように行うのか。

答講座等の参加者に、受講内容に関係するサー

クルの紹介や、設立の考えを確認、一般の方

にも来館理由や趣味等を聞いた際にサークルの紹介

や新規登録サークルの手続き等の案内・支援を行っ

ている。既存のサークルについては新年度の登録手

続きの際に代表者にご意見・ご要望を伺い、できる

限りご期待に応えられるよう努めていく。

「書かないワンストップ窓口」について

問現状、一部記入が必要な手続き書類と、各窓

口を移動しなければならない点の改善は。

答すでに改善している自治体の運用状況を調査

し、導入については研究を進めていく。

「おくやみコーナー」について

問ワンストップ手続きができる、おくやみコー

ナーの設置とおくやみハンドブックの作成は。

答ご遺族の負担軽減に確実につながるものと考

え、設置・作成について検討を行いたい。

軟骨伝導イヤホンについて

問耳の聞こえがよくない聞こえづらいといった

方のために窓口に軟骨伝導イヤホンの設置は。

答聴力の低下等により、お困りの方の不安を解

消する手段の一つとして、検討したい。

登録サークルへの支援は
答弁  使用料の減免以外のことで支援したい
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也 昨年度より28団体減少した公民
館登録サークル数！！

日高市清掃センターの在り方について

問平成14年11月に施設の老朽化・ダイオキシ

ン類の排出規制の強化を理由に焼却施設とし

て廃止されたが、現在も建物は残ったままである。

耐震問題・環境問題から考えても取り壊すべきと考

えるが、現状と今後の動向については。

答本施設は竣
しゅん
工
こう
から50年以上経っており、老

朽化が進んでいることは認識しているが、

跡地利用を考慮しない取り壊しは市の財政負担が

大きくなることが想定される。今後、解体手法等

を検討していく。

災害対策について

問ため池ハザードマップによると、宮沢ため池

が決壊した場合、日高市は甚大な被害を受け

る。災害時の宮沢ため池の状況把握および対応は。

答現在、飯能市と連携し、宮沢ため池に設置さ

れている監視カメラ2台の情報を共有しなが

ら、大雨・台風時の状

況把握を行っている。

対応については、事前

の計画放水、水の流入

停止等を行いながら、

安全に管理している。

災害時の宮沢ため池の状況把握および対応は
答弁  飯能市と連携しながら、対応している

小
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成 宮沢ため池の災害対策
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